

Die Quadriatur der Bibliothek

Künstlergruppe Bildpunkt Brombach kreativ feiert ihr 20-jähriges Bestehen mit einem ungewöhnlichen Ausstellungsformat

Von Katharina Bartsch

LÖRRACH-BROMBACH. Die Künstlergruppe Bildpunkt Brombach kreativ feiert dieses Jahr ihr 20-jähriges Bestehen. Die erste Ausstellung des Jahres widmen die Künstlerinnen und Künstler in der Bibliothek in Brombach dem eigenen Logo „Im Quadrat“. Dass Bildende Kunst und Literatur wunderbar zusammen passen, zeigt sich bei den Ausstellungen in der Brombacher Bibliothek immer wieder.

Es ist fast schon ein gewohnter Anblick in der Bibliothek in Brombach: Über und zwischen den Bücherregalen hängen die unterschiedlichsten Bilder, abstrakt, realistisch, in Aquarell oder Acryl, daneben Fotografien. Was alle Kunstwerke eint, ist das Format, nämlich nicht rechteckig sondern quadratisch. Das hat einen Grund, denn die aktuelle Ausstellung der Künstlergruppe Bildpunkt Brombach kreativ widmet sich zum 20-jährigen Bestehen dem eigenen Logo, das quadratisch ist.

Als „Stammhaus“ bezeichnet die Vorsitzende der Künstlergruppe, Sabine Stolz, die Bibliothek. Dass dies so kam und auch heute noch so ist, ist zu einem großen Teil dem Ortschaftsratsmitglied Herbert Piorr zu verdanken, der ebenfalls Mitglied der Künstlergruppe ist. Und dem verstorbenen Franz Dischinger, der die Bibliothek viele Jahre geleitet hat. „Beide haben sich sehr für diese Ausstellungs möglichkeit hier eingesetzt“, erzählt Sabine Stolz.

Was einst als Ausweichmöglichkeit und Alternative zum Rathaus während des Schlossgrabenfestes begann, hat sich mittlerweile etabliert. Immer wieder stell-



Sabine Stolz, Vorsitzende der Künstlergruppe Bildpunkt Brombach kreativ inmitten der für die Bibliothek Brombach typischen Symbiose von Kunst und Büchern

FOTO: KATHARINA BARTSCH

„Wir sind ein wilder Haufen mit ganz unterschiedlichen Typen und jeder darf mitmachen“, beschreibt Stolz die Künstlergruppe. Mittlerweile hat die Gruppe, die sich nicht als Verein sehen möchte, auch eine Webseite und einen Flyer und will künftig vorerst intern ein Kursprogramm anbieten und sich später mit einem niederschwiligen Angebot auch nach außen öffnen.

Ausstellung: „Im Quadrat“ in der Bibliothek Brombach bis zum 3. August, jeweils dienstags, 15 bis 18 Uhr, mittwochs, 9 bis 12 Uhr und freitags, von 15 bis 18 Uhr.

Corona hatte auf die Mitglieder der Künstlergruppe unterschiedlichen Einfluss. „Manche haben voll durchgestartet, andere haben ausgeknockt“, erzählt Stolz. Seit nunmehr 20 Jahren treffen sich die Künstlerinnen und Künstler auch im lokaleren Austausch und stellen gemeinsam Ausstellungen auf die Beine. Zwischen 30 und weit über 80 Jahre alt sind die Mitglieder, der Schwerpunkt liegt im Alter von 50 plus. „Viele starten hier nochmal durch, haben Zeit und wollen sich künstlerisch austoben“, sagt Sabine Stolz. Sie selbst ist vor fünf Jahren dazugestoßen und nimmt jedes Mal groß, welche Werke